

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Orang Tua Dalam Menanamkan Nilai-Nilai Agama Islam Di Desa Winong Kalidawir Tulungagung” ini ditulis oleh Hafidz Argo Pantris Wiartha, Pendidikan Agama Islam, NIM: 2811123096, Pembimbing: Drs. H. Munardji, M.Ag.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh berbagai gejala yang melibatkan perilaku remaja saat ini. Penyimpangan moral yang jauh dari nilai-nilai norma dan etika yang mulai meresahkan masyarakat. Pentingnya Peran Orang Tua dalam menanamkan nilai-nilai agama Islam, karena selain Guru, orang tua juga memiliki peran yang besar dalam memberikan teladan yang baik agar dapat membentuk anak menjadi manusia yang *berakhlakul karimah*.

Fokus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana peran orang tua terhadap anak dalam menanamkan nilai-nilai keimanan di Desa Winong, Kalidawir, Tulungagung. 2) Bagaimana peran orang tua terhadap anak dalam menanamkan nilai-nilai ibadah di Desa Winong, Kalidawir, Tulungagung. 3) Bagaimana peran orang tua terhadap anak dalam menanamkan nilai-nilai akhlak di Desa Winong, Kalidawir, Tulungagung.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian ini adalah orang tua, tokoh masyarakat, dan anak. Pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Penelitian adalah instrumen utama dalam melakukan penelitian yang dibantu oleh pedoman observasi teknis yang digunakan dalam analisis data adalah *display* data, reduksi data, dan pengambilan kesimpulan. Triangkulasi dilakukan untuk menjelaskan keabsahan data dengan menggunakan beberapa sumber.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) Dalam menanamkan nilai-nilai keimanan, peran orang tua adalah memberikan pengarahan kepada anaknya dari kecil supaya anaknya mengerti apa arti iman dan kegunaanya untuk apa dan memberikan pengertian, pengarahan, serta contoh agar anaknya mengerti arti dan pentingnya keimanan bagi kehidupan beragama. 2) Dalam menanamkan nilai-nilai ibadah, peran orang tua adalah memotivasi, mengarahkan, mengajarkan, dan

memberi contoh tentang pentingnya ibadah untuk kehidupan beragama, baik mengajarkan tentang cara sholat, macam-macam sholat, mengajarkan syahadat, do'a, dan lain sebagainya, serta memantau anak-anaknya dalam melaksanakan ibadah, agar mereka sejak kecil agar terbiasa untuk beribadah kepada Allah SWT.

3) Dalam menanamkan nilai-nilai akhlak, peran orang tua adalah memberikan teladan atau contoh akhlak yang baik kepada anaknya serta mengajarkan kepada anaknya supaya terbiasa dengan hidup berakhlak yang baik dan dapat memberi contoh kepada lingkungan yang kurang baik di sekitarnya.

ABSTRACT

Thesis entitled "The Role of Parents in Menanmkan Values of Islam in Winong Kalidawir Tulungagung Village" was written by Hafidz Argo Pantris Wiarta, Islamic Religious Education, NIM: 2811123096, mentor: Drs. H. Munardji, M.Ag

This study is based on a variety of symptoms that involve teenage behavior today. Moral deviations that are far from values and ethics are starting to disturb the community. The Importance of the Role of Parents in instilling Islamic religious values because in addition to Master, parents also have a great role in providing a good example in order to form a child into a human berkhakul karimah.

The focus of this research are: 1) How the role of parents to children in instilling the value of Faith in Winong Kalidawir Tulungagung Village. 2) How the role of parents to children in instilling the value of Worship in the Village Winong Kalidawir Tulungagung. 3) How the role of parents to children in instilling the value of Morals in the village Winong Kalidawir Tulungagung.

In this study researchers used a qualitative approach. The subjects of this research are parents, community leaders and children. Data collection using observation method, waancaea, and documentation. This research is the main instrument in doing research assisted by technical observation algorithm used in data analysis that is data of sisplay, data reduction, and decision making. Triangulation is done to explain the validity of the data by using several sources.

The results of this study are 1) In instilling the value of faith, the role of parents is to give direction to the child from small to understand what the meaning of faith and its purpose for what and giving understanding, direction and examples to be understood and the importance of faith for religious life 2) In Inculcate the values of worship, the role of parents is to motivate lead mengjarkan and give examples of worship lessons for religious life, both about how to pray, various prayers, tutkat shahada, prayers and so on, and the children in running Worship so that they are accustomed since childhood to get used to worship to Allah SWT. 3)

In instilling the values of Morals, the role of parents is to provide good examples or examples of good morals to children and parents who are good and can set an example to the surrounding environment is not good.

ملخص

البحث العلمي بالموضوع "دور الوالدين في تربية قيم الدين الإسلام بالقرية وينواع كاليداويه تولونج أجونج" كتبه حافظ فانترس ويارطا، قسم تعليم الدين الإسلام رقم القيد: ٩٦٥٢٨١١٢٣، المشرف : الحاج مونارجي الماجستير.

خلفية البحث : قد كانت الظاهرة التي فيها تنطوي سلوك الشباب في هذا اليوم. انحراف الأخلاقي التي بعيد عن قيم المعيار والأخلاق، و تزعج المجتمع. كان دور الوالدين مهما جداً في تربية قيم الدين الإسلام. لهم دور كبير في اعطاء أسوة حسنة كي يكون الولد إنساناً كريماً.

مسائل البحث: (١) كيف دور الوالدين ضد الولد في تربية قيم الدين الإسلام بالقرية وينواع كاليداويه تولونج أجونج ؟ (٢) كيف دور الوالدين ضد الولد في تربية قيم العبودية بالقرية وينواع كاليداويه تولونج أجونج ؟ (٣) كيف دور الوالدين ضد الولد في تربية قيم الأخلاق بالقرية وينواع كاليداويه تولونج أجونج ؟

منهج البحث : يستخدم الباحث مدخل الكيفي. موضوع البحث يعني الوالدين، شخص من المجتمع، الولد. جمع البيانات بطريقة الملاحظة والمقابلة والوثيقة. البحث هو آلية أولى في عملية البحث بمساعدة إرشاد الملاحظة التقنية المستخدمة. تحليل البيانات بتحليل عرض البيانات و تقليل البيانات والاستنتاج. والتثبت لوصفي تصدق البيانات باستخدام بعض المصادر.

نتائج البحث : (١) دور الوالدين هو إرشاد عند الأولاد منذ صغير كي يكون فاما معانى الإيمان وفوائده. يرشد الوالدين فهما جيداً وأسوة حسنة كي يكون الولد يفهم أهمية الإيمان في الحياة الدينية. (٢) في تربية العبودية، أن دور الوالدين رغبةً في التربية والإرشاد وأسوة حسنة حول أهمية العبادة للحياة الدينية. نحو كيفية الصلاة وأنواع الصلاة والشهادة والدعاء. ومراقبة أولادهم في العبادة اليومية كي يكون ممارساً منذ صغار حول العبادة إلى الله. (٣) في تربية الأخلاق الكريمة، أن دور الوالدين أسوة حسنة أو أسوة الأخلاق عند الأولاد ويعليمهم بيئه الأخلاقية الكريمة وهم إعطاء أسوة حسنة إلى البيئة المحيطة الأخرى